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牢 记 嘱 托 感 恩 奋 进

坚决打好打赢决胜之年决胜之战
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习 近 平 会 见 欧 洲 理 事 会 主 席
科斯塔、欧盟委员会主席冯德莱恩

郝鹏王新伟会见宝马集团董事默特尔一行
＞＞详见三版＞＞

本报讯（记者 张领山 马洪涛
张 帅）7月24日，县委书记张殿成会
见新疆生产建设兵团第八师一四四
团党委副书记、团长张鹏翔一行，双
方就进一步加强沟通，精准推进对口
援疆、深度开展互惠合作等进行了座
谈交流。

张殿成欢迎新疆生产建设兵团
第八师一四四团来访，感谢兵团多年
来对我县援疆干部的关心支持，对该
团各方面发展取得的显著成绩表示
敬意。张殿成介绍了县情及全县区
位、资源、历史文化、产业发展等方
面的独特优势与深厚底蕴。他说，
做好对口援疆工作，既是重大政治

任务，也是必须扛牢的政治责任。
双方要进一步加大工作力度，坚持
优势互补，推动两地创新发展、互动
合作，切实把对口援疆工作抓紧抓
好，抓出成效。同时，热忱欢迎代表
团到我县各地调研考察，进行人员
交流，共同弘扬“三沟经验”“胡杨精
神”“兵团精神”，在做精做优种植
业、发展壮大农产品深加工业、提升
农副产品品质、打造品牌等方面开
展深度合作。希望双方进一步扩大
人才交往、文化交流、产业交融及多
领域合作。愿我县能成为兵团第八
师一四四团在东北地区开展考察、
招商、文化交流、互惠合作的前沿基

地，进一步增进深情厚谊。
张鹏翔感谢我县长期以来的大

力支援和无私帮助，高度评价我县援
疆工作，充分肯定援疆干部的辛苦付
出，并介绍了八师一四四团基本情
况。他表示，此次考察是学习阜新蒙
古族自治县在产业发展、招商引资等
方面好的经验和做法，以此进一步解
放思想、更新理念、开阔视野，切实贯
彻第十次全国对口支援新疆工作会
议精神。希望两地在既有合作的基
础上，进一步深化产业援疆、智力援
疆、文化援疆，实现多领域合作发展。

县领导张礼，县委相关部委、县
直相关部门负责同志参加会见。

张殿成会见新疆生产建设兵团第八师一四四团党政代表团

本报讯（记者 张领山 李司佳
宋子阳）7月25日，在八一建军节来
临之际，县委书记张殿成到驻阜某部
队开展走访慰问活动，为全体官兵送
上节日祝福和慰问物资。

慰问中，张殿成详细了解部队建
设和官兵生活、训练等情况，对驻军
部队长期以来对我县经济社会发展
作出的贡献表示感谢。希望驻军部
队继续保持和发扬优良传统和作风，

练就过硬本领，一如既往支持地方经
济社会发展，也欢迎驻军部队参与到
科尔沁沙地歼灭战等共建生态阜新
的攻坚行动中来，推进军民融合发
展。县委、县政府将一如既往地支持
部队建设，持续深化双拥共建工作，
全力以赴为驻军部队做实事、解难
题，以实际行动谱写新时代军爱民、
民拥军的生动篇章。

驻阜部队领导感谢县委、县政

府长期以来的关心、支持，表示将
继续发扬拥政爱民的优良传统，把
对驻地人民的深厚感情化作实际
行动，在进一步加强部队建设的同
时，全力支持地方经济发展，全心
全意为人民服务，共同续写新时代
鱼水深情。

县人民武装部部长曹伟，县委
办、县退役军人事务局负责同志参
加活动。

本报讯（记者 谢红静 刘 超）7月25
日，县政协第十五届委员会第十六次常委会
议召开。

县政协主席王秀华主持会议并讲话。县
长白福良应邀出席会议。县政协副主席周
兴、牟景祥、党同亮参加会议。

会议传达学习习近平总书记在河南考察
时的重要讲话精神，政协第十四届全国委员
会常务委员会第十二次会议精神，省政协十
三届常委会第十次会议精神。

会上，县政府办负责人通报了县政府上
半年提案办理情况。白福良作2025年上半
年全县经济社会发展情况通报。上半年，我县
经济大盘稳健运行，增长动能持续回升；招商
引资精准发力，项目建设提速增效；持续优化
产业结构，工业经济提质升级；夯实农业发展
基础，扎实推进乡村振兴；城乡融合步伐加快，
生态环境日益改善；持续推进改革创新，内生
动力加速释放；民生保障坚实有力，社会事业
全面进步；牢牢守住安全底线，社会大局和谐
稳定。

会议要求，各位政协常委要紧扣中心大
局，以精准建言资政彰显担当作为。要始终
立足大局思考、围绕大局行动，以协商有方、
监督有力、提案有效的实际成效，助推县域经
济高质量发展。

会议强调，要坚持同心同向同行，以广泛
凝聚共识汇聚奋进力量。要凝聚共识贯穿履
职全过程，精准找到各界群众投身全县经济
社会发展的思想共鸣点、情感契合点、利益交
汇点，最大限度凝聚各方智慧和力量。要强
化引领聚民心、增进共识减阻力、广结同心促
发展。要聚焦主责主业，以精准建言资政提
升协同效能；要聚力文旅突破，以深度协调赋
能产业融合发展；要凝聚发展合力，以延伸履
职触角厚植民生根基；要锤炼过硬作风，以实
干担当提升服务大局效能，高标准高质量完
成好各项既定工作任务，努力为县域经济高
质量发展贡献政协力量。

县 政 协 第 十 五 届 委 员 会
第 十 六 次 常 委 会 议 召 开

张 殿 成 走 访 慰 问 驻 阜 某 部 队

本报讯（辽宁日报记者 方 亮
王 奇）7月24日，省委书记、省人大
常委会主任郝鹏，省委副书记、省长
王新伟在沈阳会见宝马集团董事默
特尔一行。华晨宝马汽车有限公司
总裁兼首席执行官戴鹤轩、宝马集团
金融服务美洲区总裁兼首席执行官
宝思齐参加会见。

郝鹏、王新伟代表省委、省政府
对默特尔一行表示欢迎。郝鹏说，今
年5月，习近平主席同默茨总理通电
话时指出，中德双方要继续做大汽车
等传统领域合作存量。这为我们双
方进一步深化合作指明了方向。近
年来，宝马集团与辽宁的合作不断深
入，2010年以来宝马集团累计投资超
1100亿元，沈阳已成为宝马全球最大
的生产基地和重要的新能源汽车中
心，宝马与辽宁的合作成为中德两国
务实合作的典范之一。今年4月，默
特尔董事来辽与我们在新车型引入、
绿色转型发展等方面达成了多项共
识，时隔三个多月再次专程来辽推动
合作，见证宝马集团在辽成立首家绿
电合资公司，体现了宝马集团看好中

国、看好辽宁的坚定信心，将有力推
动我们双方的合作再上新台阶。华
晨宝马总裁兼首席执行官戴鹤轩博
士2016年到辽宁工作以来，推动里达
工厂、第六代动力电池等一批大项目
落地，带领华晨宝马不断发展壮大，
在他即将赴宝马集团总部任职之际，
我们对戴鹤轩博士所作出的贡献表
示感谢，同时对接任的宝思齐女士表
示欢迎，相信在宝思齐女士的带领
下，华晨宝马将在现有基础上取得新
的更大发展。当前，辽宁正在深入实
施全面振兴新突破三年行动，辽沈大
地处处展现出勃勃生机。希望宝马
集团进一步巩固深化与辽宁的务实
合作，加大市场开拓力度，积极推动
稳产增产，加快大东生产基地升级改
造，力争“新世代”车型早日在沈阳投
产，带动更多上下游企业落户辽宁，
取得更多互利共赢的硕果。我们将
持续优化营商环境，全力做好服务保
障，为包括宝马集团在内的各类企业
在辽投资发展创造更好条件。

默特尔感谢辽宁对宝马集团的
大力支持。他说，宝马集团与辽宁合

作20余年来，持续加大投入，沈阳生
产基地已成为在德国之外规模最大
的投资，双方的合作成为中德两国经
贸合作互利共赢的成功范例。近年
来，辽宁经济社会发展取得的成绩令
人振奋，每次来都被辽宁日新月异的
变化和开放创新的活力所感染，我们
坚定看好辽宁全面振兴的美好未
来。宝马将坚定不移深化在华发展
战略，大力推进“电动化、数字化、循
环永续”战略，秉持更创新、更可持
续、更本土化，进一步深耕辽宁，与辽
宁结伴同行、共创未来。

戴鹤轩表示，华晨宝马跨越式发
展的历程，是辽宁振兴发展的一个缩
影。我对辽宁全面振兴的未来充满
信心，将继续关注辽宁、支持辽宁。

宝思齐表示，华晨宝马的成功离
不开辽宁雄厚的产业基础、良好的发
展环境。华晨宝马将与辽宁进一步
紧密合作，实现更高水平的互利共
赢。

宝马集团总法律顾问安德波，省
及沈阳市领导姜有为、霍步刚、单义、
吕志成参加会见。


